

●6月27日（月） 撮影中

校長室前で声がするので廊下に出てみると、2年1組の子どもたちが、1年生に学校を紹介する動画を撮影中でした。写真を撮ろうとしたので、全員視線がこちらを向いてしまい、取り直しになりました。ごめんなさい。完成が楽しみです。



●6月28日（火） おってたてたら

1年1組は図工です。紙を折って立てています。切ったりかいたりしながら何をつくるか考えました。みんなですべてなら楽しいまちなどができるでしょうね。



●6月29日（水） 少数のわり算

5年1組は算数です。「2.7mのテープを0.6mずつ切っていきます。0.6mのテープが何本できて、何m余りますか。」少数のわり算の余りについて考え、ペアで話し合った後、発表しました。次回はもっと余りのあるわり算を学習します。



●6月30日（木） 租税教室（6年生）

6年2組の租税教室の様子です。クイズにチャレンジしたり、税金のない世の中はどうかアニメを視聴したりして、税金の大切さを知りました。



●7月1日（金） あいさつ週間（3年生）

3年生では、道徳の授業で礼儀（「あいさつ名人」）について学び、その後、「あいさつ週間」に取り組みました。“笑顔で”“いろんな場所で”“だれにでも”続けていくうち、元気のよい挨拶や相手から挨拶する姿が見られました。

